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От стыда сгораешь, и нет конца и края этому стыду, я не желаю не одному человеку
встретиться с духовным стыдом, ничего страшнее быть не может, настоящий огонь."
 Самое лучшее, чего можно пожелать...
 Только из этого состояния Вы смогли подняться? Всех благ.

    

Меня подымала молитва и ощущение нечистого моего сердца. Но самый  страшный стыд,
я ощутил когда Господь открылся в своем теле. Здесь  просто нет оправдания
сомнениям, потому что видишь его любовь и все что  он делает для человека.
Происходит истинное понимание кто Бог.

      

Наше я  противоположно оно конечно, а он бесконечен в своей любви. Его кротость 
просто убивает человеческое я. Все это эго падает перед ним и не может  переносить
его кротости.  Ты понимаешь что стыд это внутреннее состояние  и от него не возможно
избавится. Я желаю всем быть и стоять в сильной и  крепкой вере и в познании Господа
и Спасителя вечной любви для всего человечества. Нужно  поставить его единственной
целью в своей жизни, нет ничего кроме него.  Это здесь нам кажется и мы стремимся к
более важным целям нашей жизни,  но все это улетучивается как пар, когда
открывается Он. Иллюзия этого  мира в том, что он живет своим миром и своим знанием
и думает, что это и  есть истина в его жизни. Но когда действительно раскрывается
истина,  пропадают все знания и сознание этого мира. Я вообще не представляю 
положение человека отрицающего Иисуса Христа или на иврите Иешуа ха-  Машиах.  Он
просто не осознает что говорит и делает, а особенно если  искажает истину и его имя.
Господи прости ему это.    Всех  Благ.
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